

Ein neues Musical - Ein neuer Austausch

(1989)



Kaum wird die Premiere des Musicals **DAS DSCHUNGELBUCH** vor heimischem Publikum über die Bühne gegangen sein (Vorpremiere für Kinder: 9. Juni, 15.00 h; Premiere für alle Interessierten: Am gleichen Tag um 19.30h), da fährt die gesamte Musical-Gruppe bereits zu einem - ersten - Gastspiel nach Österreich, wo sich die Anbahnung eines neuen musisch-kulturellen Austausches mit unserer Schule abzeichnet.

Bei eher zufälligen Kontakten mit Kollegen des Stiftsgymnasiums in Melk an der Donau, ca. 85 km nördlich von Wien, stellte sich heraus, daß es dort bereits seit Jahren eine richtige Musicaltradition gibt. Video- und Tonkassetten - Life- Mitschnitte zeigen: Hier sind hervorragende Musiker und Interpreten am Werk, von denen unsere "Musical-Schüler" eine ganze Menge lernen können. Was lag also näher, als sich auf diesem Gebiete einmal auszutauschen?! Adressen wurden getauscht, erste Sondierungsgespräche wurden geführt, und schließlich wurde ein erster konkreter Einladungstermin ausgesprochen: Vom 16. bis zum 19. Juni '89 wird unsere Musical-AG im wunderschönen Benediktinerkloster Melk zu Gast sein und den Kontakt zu den Musical-"Kollegen" des Stiftsgymnasiums aufnehmen.

Einen kleinen Vorgeschmack von den freundlichen Österreichern bekamen die Mitglieder der Musical-AG, die jetzt im April auf ihrer Fahrt nach Győr in Melk eine Zwischenstation einlegten, bereits: Der Leiter der Musical AG, Pater Martin Rotheneder, begrüßte die Gruppe äußerst freundlich und zuvorkommend und führte sie "privat" durch die Klosterkirche, die Bibliothek und einen Teil der Schule.

Auch in Melk befindet man sich übrigens im "Premierenstreß": Am 29.4.89 hat dort das Musical "DER KLEINE HORRORLADEN" Premiere - toi - toi - toi!

W.E. Mayr